

Concluyen 22 chihuahuenses especialización en semiconductores y alta tecnología en Taiwán

La Secretaría de Innovación y Desarrollo Económico (SIDE), a través del Instituto de Apoyo al Desarrollo Tecnológico (Inadet) reconoció a los 22 estudiantes que concluyeron su especialización en el Instituto de Investigación en Tecnología Industrial y en la Universidad de Ciencia y Tecnología, en Taiwán.

El entrenamiento duró 4 meses y medio, en el cual abordaron temas como semiconductores, automatización y manufactura inteligente, vehículos eléctricos y mecatrónica, ciberseguridad automotriz, inspección óptica automatizada y chino mandarín.

A través de la Plataforma Talento, el Gobierno del Estado destinó 14 millones de pesos para cubrir la estancia de los participantes, que fueron seleccionados tras un examen en el que participaron 450 aspirantes de más de 12 universidades locales.

Durante la ceremonia, el titular de la SIDE, Ulises Fernández, reconoció la formación de talento altamente especializado como una de las ventajas competitivas para la atracción de nuevas inversiones y la creación de empleos de alto valor.

“Cuentan con este Gobierno para seguir impulsando su desarrollo. Pero, sobre todo, Chihuahua cuenta con ustedes”, les expresó.

En representación de los alumnos, Héctor Duarte, egresado de la Facultad de Ingeniería de la UACH, afirmó que aprovecharán al máximo esta oportunidad.

“Cuando tomamos el avión rumbo a Taiwán, llevábamos el nombre de Chihuahua, la confianza que se depositó en nosotros y una gran responsabilidad”, expresó.

El Programa de Desarrollo de Talentos Chihuahuenses en Taiwán tiene como objetivo fortalecer el talento especializado en tecnologías de vanguardia, mediante la vinculación del estado con ecosistemas líderes y la transferencia de conocimientos.

